



Anna Gural-Migdal (éd./ed.)

L'écriture du féminin chez Zola et dans la fiction naturaliste
Writing the Feminine in Zola and Naturalist Fiction

Bern, Berlin, Bruxelles, Frankfurt/M., New York, Oxford, Wien, 2002. XII, 493 p.
ISBN 3-906769-41-0 / US-ISBN 0-8204-6257-8 br.

sFr. 101.- / €1* 69.70 / €2** 65.10 / £ 42.- / US-\$ 64.95

Est-ce que la représentation de la femme chez Zola, et dans la fiction naturaliste en général, entérine l'idée d'une permanence du féminin? Echappe-t-elle au contraire à toute figure, y compris au mythe de la diabolisation ou de l'exaltation, pour faire valoir une ambiguïté, une indétermination qui correspondrait à l'effacement des sexes propre à la deuxième moitié du XIX° siècle? C'est à une telle question que cet ouvrage s'attache à répondre dans le but de cerner une écriture du féminin propre à la fiction naturaliste.

Does the representation of woman in Zola, and in naturalist fiction in general, confirm the notion of a permanence of the feminine; or, on the contrary, does it escape all tropes, including myths that demonize or exalt, in order to exploit its ambiguity or indeterminacy, and thereby correspond to the erasure of sex that characterizes cultural production during the second half of the nineteenth century? This is the question this work attempts to answer, in order to define and delimit the writing of the feminine in naturalist fiction.

Les contributeurs/The Contributors: Catherine Boschian-Campaner, Linda Beane Katner, Susan S. Hennessy, Jurate D. Kaminskis, Danielle Kent Bishop, Chantal-Sophie Castro, Servanne Woodward, Maria Watroba, Robert Ziegler, Susan Harrow, Leslie Ann Minot, Lydia Belatèche, Elizabeth Rogers Lanois, Anna Gural-Migdal, Martine Cremers, Ruth Schürch-Halas, Julia Przybos, Jeremy Wallace, Laura C. Hartog, Véronique Cnockaert, Eleanor Salotto, Rosemary Peters Crick.

Nos prix sont indicatifs et susceptibles de changement. Frais d'envoi à charge du destinataire. Les bibliothèques bénéficient d'une remise de 5%.
* Le prix en €1 comprend la TVA et est uniquement valable pour l'Allemagne et l'Autriche. ** Le prix en €2 ne comprend pas la TVA.
Our prices are recommended sales prices and do not include postage and handling. Prices are subject to change without notice. We allow a 5% discount for library orders.
* The €1-price includes VAT and is only valid for Germany and Austria. ** The €2-price does not include VAT.

Peter Lang S.A. · Editions scientifiques européennes
Moosstrasse 1 · B. P. 350
CH-2542 Pieterlen / Suisse

Tél.: ++41(0)32 376 17 17 · Fax: ++41(0)32 376 17 27
e-mail: info@peterlang.com
Site Internet: http://www.peterlang.net

Je commande / I order

Ex. / copy

Anna Gural-Migdal (éd./ed.): L'écriture du féminin ...
ISBN 3-906769-41-0 / US-ISBN 0-8204-6257-8 br.
sFr. 101.- / €1* 69.70 / €2** 65.10 / £ 42.- / US-\$ 64.95

Nom / Name

Adresse / Address

Date / Signature

Facture / Invoice Eurocard/MasterCard

VISA

Card number grid

No de carte / Card No.

Exp. date grid

Date d'échéance / Exp. Date

Signature

Peter Lang SA
Editions scientifiques européennes
Moosstrasse 1
B. P. 350
CH-2542 Pieterlen
Suisse